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会  議  録  
 

会 議 の 名 称 中央小・星宮小再編成準備委員会  第１０回学校運営部会  

開 催 日 時 
令和３年１２月８日（水）  

   開会：午後６時３０分・閉会：午後６時５０分  

開 催 場 所 産業文化会館  第２会議室  

出席者（委員） 
氏 名 

荻原章部会長、森  安正、本城  純、舞原智治、武田好美、塚越  

要、馬場充子、三田昌子、番場由季子  

欠席者（委員） 
氏 名 

梶野美穂子、櫛引浩士、宮浦  将  

事 務 局 上野主幹、久積主査、田沼  

会 議 内 容 （１）校歌について  

会 議 資 料 ・校歌（歌詞、楽譜）  

そ の 他 必 要 
事 項 

傍聴人  １名  
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 発  言  者   会議の経過（議題・発言内容・結論等）  

事務局  

 

 

 

事務局  

 

 

 

 

 

荻原部会長  

 

 

 

荻原部会長  

 

Ａ委員  

 

Ｂ委員  

 

荻原部会長  

 

Ｃ委員  

 

Ｄ委員  

 

 

Ｅ委員  

１  開会  

 

２  議事  

（１）校歌について  

（資料を基に説明）  

 ・前回会議の意見を踏まえて、歌詞の修正箇所は次のとおり。  

   １番  「森と大地と」  →「大地と森と」  

      「心を合わせて」→「思いをつないで」  

   ２番  「ひそかに誓う」→「心に誓う」  

 

 実際に録音したデータがあるので、まずは視聴してもらいたい。 

 

 （視聴）  

 

 歌詞や曲に対して意見はあるか。  

 

 いい曲だったと思う。  

 

 リズムがゆっくりで、低学年も歌いやすいと思う。  

 

 リズムの話が出たが、速さはどうか。  

 

 今のテンポはどの程度のものなのか。  

 

 私も歌ったのだが、小学生が歌えるように、あえてゆっくりし

ていた。もう少し早くなるかもしれない。  

 

 実際歌ってみてどうだったか。  
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Ｄ委員  

 

 

 

 

Ｆ委員  

 

 

荻原部会長  

 

Ｅ委員  

 

荻原部会長  

 

 

 

 

荻原部会長  

 

 

Ｆ委員  

 

Ｅ委員  

 

 

荻原校長  

 

 

 

 歌いやすかった。戸川先生も策を練ったようで、現在の校歌を

思い出せるような節回しをしており、中央小や星宮小の校歌を知

っている方は懐かしさを感じる作りになっている。ゆっくりな方

が校歌としての良さが出てくると思った。  

 

 子どもが伴奏すると早くなる傾向があるので、少し早くなるか

もしれない。  

 

 歌詞についてはどうか。  

 

 歌詞に違和感はない。  

 

皆さん良い印象をもってもらえたようなので、修正は必要ない

ということでいいか。  

 

 （頷く者多数）  

 

 それでは、この内容で準備委員会に報告したいと思う。続いて、

初公開の方法等について意見はあるか。  

 

 忍小学校が開校する前に公開というのは変な感じがする。  

 

 開校式に児童が歌うとなると練習が必要だと思うが、子ども達

にはもっと早く聞かせるのか。  

 

 準備委員会で承認されれば、３学期から少しずつ音源を聞かせ

て、メロディを覚えてもらう。中央小は体育館が工事中なので、

全体練習は工事が終わる３月頃になると思う。覚えやすいメロデ
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塚越校長  

 

 

Ｄ委員  

 

 

事務局  

 

 

 

 

Ｄ委員  

 

事務局  

 

荻原部会長  

 

 

 

ィと歌詞なので、数回の練習である程度歌えるようになると思う。

星宮小はどうか。  

 

 体育館は使用できるので、全体練習に制限はない。授業等と調

整しながら行っていきたい。  

 

 基本的に開校式で発表するのはいいと思うが、絶対に漏らして

はいけないようなものなのか。  

 

 いつ聞けるのかといった問い合わせがあった時に統一した回答

ができるように設定してもらいたいと思っている。今日の学校運

営部会や準備委員会も公開で行っているし、学校の関係者に個別

に聞いてもらう分には構わないと考えている。  

 

 あくまで初発表が開校式の日ということか。  

 

 そのとおり。  

 

 広く一般に公開という意味で初公開の時期は開校式としたいと

思う。  

 

３  閉会  

 

 


